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PRESSEMITTEILUNG 
Anträge und Initiativen der CDU-Fraktion in der BVV Treptow-Köpenick zur Sitzung am 
26.01.2023 
 
Gymnasium an der Kiefholzstraße kommt 
Nach einem langen Tauziehen hat der Schulausschuss der BVV Treptow-Köpenick mit 
großer Mehrheit den Antrag zur Einrichtung eines Gymnasiums am Standort 
Kiefholzstraße im Ortsteil Baumschulenweg beschlossen. „Wir schaffen damit endlich die 
so dringend benötigten Gymnasialschulplätze, die bisher nicht in ausreichender Anzahl 
zur Verfügung standen“ erklärt Sascha Lawrenz, schulpolitischer Sprecher. Unsere 
Fraktion konnte mit guten Argumenten im zuständigen Ausschuss überzeugen, der 
letztlich für die Einrichtung eines Gymnasiums am Standort Kiefholzstraße stimmte. 
„Treptow-Köpenick benötigt eine bedarfsgerechte Verteilung an Schulplätzen, von denen 
hoffentlich schon im neuen Schuljahr im Gymnasium an der Kiefholzstraße mehr 
geschaffen werden“ so Lawrenz weiter. 
 
Auf zu neuen Ufern – Mit der Fähre vom Ostkreuz zum Spreepark 
Treptow-Köpenick steckt voller Potentiale, die weit über die Bezirksgrenzen hinaus 
Aufmerksamkeit erregen. Mit der schrittweisen Eröffnung des Spreeparks bis 2026 wird 
unser Bezirk nicht nur um eine Attraktion reicher, sondern muss auch tragfähige 
Lösungen für die An- und Abreise von mehreren Tausend Besuchern pro Tag in die Tat 
umsetzen. Eine effektive wie gleichsam attraktive Lösung kann in der Einrichtung einer 
Fährverbindung zwischen dem Regional- und S-Bahnhof Ostkreuz und der Anlegestelle 
des Spreeparks über den Rummelsburger See bestehen: Spätestens nachdem die 
Realisierung einer Parkeisenbahn durch den Treptower Park aus Gründen des 
Gartendenkmalschutzes mittelfristig nicht möglich ist, kann eine Fähre zwischen dem 
Spreepark und einem zentralen Verkehrsnotenpunkt des ÖPNVs eine effektive und 
gleichsam elegante Lösung darstellen. „Fest steht, dass ohne eine solche Lösung die 
bereits stark belasteten Straßen im Norden unseres Bezirkes noch stärker strapaziert 
werden.“ führt Dustin Hoffmann, Sprecher für Wirtschaftspolitik und stellvertretender 
Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion Treptow-Köpenick aus. 
 
Infrastruktur stärken – Baustellenchaos abbauen 
Mit mehreren Anträgen und Anfragen wollen wir im Anschluss an unsere 
Mobilitätsoffensive 2022 auch weiter für mehr Sicherheit auf den Straßen und Wegen 
unseres Bezirks sorgen: so soll beispielsweise der Schulweg zur Grundschule am 
Heidekampgraben (Baumschulenweg) sicherer gemacht werden und eine Bedarfsampel 
an der Baumschulenstraße eingerichtet werden. Durch Anfragen beim Bezirksamt 
erkundigen wir uns, nach dem Bearbeitungsstand einer Linksabbiegerampel von der 
Bellevuestraße in den Fürstenwalder Damm (Zubringer nach Friedrichshagen) und 
weiter, ob die Rotkäppchenstraße im Köpenicker Märchenviertel vollständig ertüchtigt 
werden kann, da diese immer wieder durch Regenfälle unter Wasser gesetzt wird. Auch 
erfragen wir, warum das Baustellendilemma auf der Köpenicker Landstraße kein Ende 
zu finden scheint. 
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